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Em recentes declarações à Comunicação Social o Senhor Secretário 

Regional da Educação e Assuntos Sociais defendeu a implantação dum 

Centro de Hemodiálise a instalar junto a uma das unidades de saúde do 

eixo Faial-Pico. 

De facto, a necessidade duma tal unidade faz-se sentir agudamente há 

bastante tempo. É que há famílias deslocadas da sua residência habitual 

com os graves e conhecidos inconvenientes económicos e sociais daí 

advenientes. 

A intervenção do Senhor Secretário fez supor que quer no Faial quer no 

Pico existiriam as mesmas condições técnicas para a implantação do 

referido Centro de Hemodiálise, o que nos levou a vir a público defender a 

sua instalação na Ilha do Pico pois que é dela que se deslocam mais 

doentes, por comparação com o Faial. 

Como não mais ouvimos o Senhor Secretário acerca deste assunto e porque 

urgente se torna, pelas razões já aduzidas, que o Centro de Hemodiálise 

seja, rapidamente, instalado e entre em funcionamento, ao abrigo das 

disposições regimentais requeremos ao Governo informação sobre: 

 

1.º Onde será instalada e quais as razões para essa localização? 

 

2.º Quando entrará em funcionamento a unidade de Hemodiálise para esta 

zona da Região? 

 



 
Grupo Parlamentar 

Horta, 07 de Março de 1997. 

 

Os Deputados Regionais, Manuel da Silva Azevedo e Duarte Nuno 

Martins  Freitas”. 
 


